

展示会だより

■プラントエンジニアリング ASIA2019 (タイ)

2019年10月2日～4日にBITEC（バンコク国際展示場）にて開催された、プラントエンジニアリング ASIA2019に出展しました。

プロセス機器事業部では、タイを中心とした東南アジアへの拡販に注力しています。本展示会ではタイのローカル石油化学や化学会社をターゲットに、グラスライニングとはどんなものなのか？その高耐食性がどれほどのものなのか？等グラスライニングのメリットを紹介し、当社が開発した革新的な機能性ガラスであるHYX-HE®を中心にPRを行いました。またグラスライニング以外においても、当社の強みである攪拌技術・粉体乾燥・薄膜蒸発について納入実績や用途を紹介し、どのような業界・プロセスで当社機器が採用されているかがわかるよう展示を行いました。

本展示会は今回が初開催でしたが、3日間で約3,800人が来場し当社ブースへは日系等の主要既存顧客含め約100社に来訪頂きました。

当社製品・技術をPRすることができ非常に有意義な展示会となりました。今後も既存顧客とのビジネスを拡大する事に加え、今回の成果を新規顧客開拓の一環として実ビジネスに繋げていきます。

